



Entrevista / Emilio Suárez Licona (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO GONZÁLEZ).-“Me gustaría comentar que el PRI se ha opuesto desde el principio a la reforma judicial que intenta cambiar a los jueces de golpes, fueron destituidos el pasado sábado y manifestar nuestra solidaridad con los jueces, magistrados, magistrados en un proceso que han sido atropellados desde el principio y del cual, la propia gente de Morena ha reconocido que hubo errores en la reforma constitucional, que van a intentar resolver en el futuro.

Nosotros en el proceso de discusión en la Comisión de Justicia también lo dijimos, empezando porque la convocatoria no se publicó de manera correcta en la Gaceta Parlamentaria y también encontramos distintos errores preocupantes de técnica legislativa que tendrán que ser corregidos”.

<https://drive.google.com/file/d/1IIVYWFfdNB5D2gzlBGIRj1JgmLHmbxE0/view>